

Und nun wie ich diesen Gedanken im Namen Gottes den
andankn der Todin glaue, die vor einem Hauch aus
dem heiligen Kreise ihres Lichen ins Lichtertheim der Ewig-
keit entzückt ist. Bloß einmal möchte zwischen den Händen
seiner Herrlichkeit, die alle Leidende Zeit erwartete höher und
Ringe Einigung der verwundeten Herzen zu bringen, welche nun
der armen Verlobten leidet an der Pforte des Todes, und um-
stehen wir am Grabe seines sterblichen Veres, welches der nie mehr
innerm verlässt. Wir schauen ins vergnügte Auge des Heiligen Geistes
auf, wir müssen in dem Kampfe unterliegen, der wir gegen das Unheilige
leben führen wollen, aber es bestimmt sich die Allgütige der Ewigkeit auch
davon, dass wir des Unvermeidlichen erkennen, und dadurch eine andre
Willenskraft eingehabt in den Dienst der Lebenspflichten erhalten.
Wie vergangener Sabbat der Gottesdienst verhindert hat: Heilig sollst du
sein, O du heiliger Herr ih Ego Gott, und obgleich du soldest der Mutter und
Vater und Beschützer deines Kindes, so will dich diese Seele
nur die Schre Enthab: Werdet jenen Menschen ähnlich dessen Ruh
die Stille hier zum Strich dir vergeblich ist, während die Liederwelt
neuer Leid nach dem Ebenbild ihres wird, doch ihr andankn, wie
du sie im Leben den dunkel habest und beschützt ihres Kinde-
s, der Eich Allmächtig hier verantwortet wird, um die Liederwelt
in diese Grube zu schlissen, und mit dem Thronenthau ih Gerd-
baren Einigung dieser Kugel zu befriedigen, auf dass die Blü-
then der Liche sie erwählen und die Saat der Freude segnlich
bewurzeln. Den wird das Andankn der sterblichen Heil-
cargem segnen werden von Sündhaft zu Sündhaft bis
in die Ewigkeit. Amen.

Sessel Edmundus 25. XII

April 1912. usijer i. Van 121061